

Bupati Wonogiri Jatuhkan Sanksi

WONOGIRI - Bupati Wonogiri H Danar Rahmanto memerintahkan kepada Inspektur Kabupaten Wonogiri untuk memberikan sanksi kepada para Bendahara Pengeluaran dan Bendahara Penerimaan di beberapa Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kabupaten Wonogiri.

Perintah tersebut disampaikan secara tertulis oleh Bupati Wonogiri H. Danar Rahmanto tanggal 22 Juni 2015. Surat dikirimkan ke Kepala Perwakilan Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) di Semarang, Inspektur Provinsi Jawa Tengah di Semarang dan Inspektur Kabupaten Wonogiri.

Kepala Kantor Inspektorat Kabupaten Wonogiri Her-nowo Narmodo dan Sek-

retarisnya Sri Wananingsih berkali-kali dikonfirmasi melalui telpon maupun secara langsung, selalu menolak memberikan data detil. Narmodo membenarkan Bupati telah membuat surat untuk beberapa Kepala SKPD di Kabupaten Wonogiri.

"Surat sudah dibuat kemarin, hari ini sudah dikirimkan ke SKPD masing masing," kata Narmodo, Rabu (24/6). Dijelaskan Narmodo isi surat

Surat sudah dibuat kemarin, hari ini sudah dikirimkan ke SKPD masing masing.

SRI WANANINGSIH
Sekretaris Kantor Inspektorat

bupati intinya agar menindaklanjuti temua Laporan Hasil Pemeriksaan BPK RI atas Sistem Pengendalian Internal. "Isi surat tergantung temuan di SKPD," katanya.

Sementara itu, berdasarkan data yang diperoleh berdasarkan foto kopi surat nomor 700/404 perihal Perintah Penyelesaian Tindak Lanjut



Sri Wananingsih

Hasil Pemeriksaan BPKRI atas sistem pengendalian internal nomor 26B/LHP/BPK/XVIII.SMG/05/2015 tanggal 5 Mei 2015 dalam kerangka pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Ta-

hun Anggaran 2014, terdapat temuan yang harus diperhatikan dan ditindaklanjuti.

Yaitu Pengendalian Kas di Bendahara Pengeluaran dan Bendahara Pengeluaran Pembantu SKPD serta Bendahara Penerimaan dan Bendahara Penerimaan Dinas Kesehatan Kurang Merhadai. Dalam surat tersebut, Bupati telah menetapkan nomor Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) di Bank Jateng Cabang Wonogiri dengan nomor 1-011-00000-1 melalui SK Bupati nomor 95 tahun 2009 tentang penetapan nomor rekening kas Umum Kabupaten Wonogiri untuk menerima dan mengeluarkan uang milik Pemda Wonogiri pada PT Bank Jateng Cabang Wonogiri.

Selanjutnya Pemkab Wonogiri melakukan kerjasama dengan Bak Jateng Wonogiri, tertanggal 31 Desember 2013 tentang pengelolaan keuangan daerah.

Selanjutnya, sebagai upaya mendukung kelancaran pelaksanaan pengeluaran di SKPD, masing masin Bendahara pengeluaran membuka rekening baru di Bank Jateng atas dasar SK Bupati. Ada 316 rekening di Bank Jateng Cabang Wonogiri. Rinciannya Bendahara Pengeluaran SKPD 55 nomor rekening (NR), Bendahara Pengeluaran Pembantu SKPD 65 NR, Puskesmas 34 NR, Unit Kerja tapi tidak ada SK Bupati 162 rekening. (bgs/sgt)